



Je vins voir le Prophète (sur lui paix et le salut) alors qu'il se curait les dents à l'aide d'un bâton de siwâk tendre. Tandis que le siwâk était dans sa bouche et l'extrémité du bâton sur sa langue, il émit des sons qui donnaient l'impression qu'il était en train de vomir.

Abû Mûsâ Al-Ash'arî (qu'Allah l'agrée) dit : « Je vins voir le Prophète (sur lui paix et le salut) alors qu'il se curait les dents à l'aide d'un bâton de siwâk tendre. Tandis que le siwâk était dans sa bouche et l'extrémité du bâton sur sa langue, il émit des sons qui donnaient l'impression qu'il était en train de vomir. »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Abû Mûsâ Al-Ash'arî (qu'Allah l'agrée) relate que, lorsqu'il est venu voir le Prophète (sur lui la paix et le salut), il se curait les dents à l'aide d'un bâton de siwâk tendre. En effet, [qu'il soit tendre] permet un nettoyage plus efficace, parce qu'il ne s'émiette pas dans la bouche et n'est ainsi pas dommageable. Le Prophète avait donc mis le bâton de siwâk sur sa langue et frottait avec insistance, au point de donner l'impression qu'il était en train de vomir.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/3456>

